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先人の思いを後世に継承する ～未来への絆～     校長 猪瀬 政幸 
主権者教育講演会（裏面記事参照）を通じて、講師の平山秀喜さんの言葉から、生徒の心に様々な思い

が伝わったことと思います。先人たちが繋いでくれた文化や自然をこの先も継承し、さらに発展させてい

くのは皆さんに与えられた使命です。一人一人が自分の責任で未来のために行動していきましょう。 

講演会後、お礼と共に生徒感想文を平山さんに送ったところ、以下の内容のメールが届きました。この

場を借りて紹介いたします。 

 

（前略）頂戴いたしました感想文を拝読いたしました。少し涙が出ました。13歳前後の人たちにこれだ
けきちんと伝わっていたのかと思うと、「安心」という言葉よりも「未来への絆」を感じさせてくれる言葉
たちがそこに並んでいました。（中略）皆様方に改めてお礼申し上げたいと思います。 
添付資料は、残り 15分で読もうと思っていたものです。もし機会があれば読んで差し上げてください。
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グローバルスピーチ「Seven Seas」 （平山秀喜） 

3００年後の人類へ  
 
今日僕たちは手紙を書きました   
今日僕達は船をだします   
僕達が全員この地球上からいなくなったある日 君たちが持つ港へその船は到着するだろう 
そこに手紙を置いておきます 
 
君たちのために地球は一つにならなければならないとみんなで協力し合いました  
 
この船が到着した港で地球は一つですか？ 
世界中の子供達が笑っていますか？ 
大人達は楽しそうに生きていますか？ 
地球上のすべての家族から笑い声が聞こえていますか？ 
すべての個人は自由に生き大切にされていますか？ 
海は透明で綺麗なブルーをたたえていますか？ 
風は爽やかに吹いていますか？ 
アマゾンの緑は誇らしげですか？ 
森には幸福という名の香りを讃えていますか？ 
 
そしてこの手紙を読んでくれているあなたは人類に生まれたことを幸せに感じて生きていますか？ 
 
とても小さな約束をします 
僕達はあなた達のためにこの地球を守ろうと生きています 
あなたが幸せに生きていることが今この地球に住むすべての人の生きている理由であり大切な希望です 
 
もう一度お聞きします 
あなた達の港に僕たちが出した船は到着しましたか？ 
 
・もし人類がたった一つの真実を信じる勇気があるとするなら僕は今日皆さんとこのささやかなことを
分かち合うことから始めたいと思います。 
人類にとって最も大切なことは愛です。 

・世界のみんなに伝えておきたいことが一つあります。 
今日我々は自分たちの海に１隻の船を浮かべることが出来ました。 
それは光という名の平和の船です。 
これから我々は７つの海を見にいくことにしました。 
今日がその出発の日です。 



 

  

１０月～１１月始めの主な行事  

 10/ 3  進路説明会  

     7  生徒会朝礼  

    18  ロードレース大会  

    25  東京都英語村（TGG）(2) 

    30  6 年生見学会  

11/ １  合唱祭  

   5  全校朝礼  

   6  特別面談 (3) (～ 12)  

      連合音楽会 (2) 

４１期生徒会役員が決まりました  
9 月 18 日(水)、生徒会役員

選挙があり、４１期生徒会役

員が決まりました。生徒の聞

く態度も立派で、候補者は四

中を良くしたいとの思いを語

りました。今ある伝統を守り

つつ、生徒一人ひとりから意

見を吸

い上

げ、生

活しやすい学校、充実した学校生活、この学校でよ

かったと思える学校を目指していきますと熱く訴え

ていました。４１期の生徒会役員を中心とした生徒

会活動に期待します。 

主権者教育講演会を実施しました 

９月９日（月）、主権者教育講演会を行いました。生徒に主権

者として社会の中で自立し、他者と連携・協働しながら、社会

を生き抜く力や地域の課題解決を社会の構成員の一人として主

体的に担うことができる力を身に付けていってほしいと願って

います。今年は、クロスメディアテレビ局ノーネスチャンネル

代表兼 CEO の平山秀善氏を講師にお迎

えして、人のために自分が役に立てるこ

とは何か、先人・先輩からの贈りものに

思いをはせること、周りの人達と協働すること、自分の考えをもつこと

について、身近な例を挙げながら幅広い実体験を交えてお話していただ

きました。当日は台風一過の影響で蒸し暑い日でしたが、真剣に学習し

ました。  

道徳授業地区公開講座を終えて  

９月２８日、「歌う道徳教師」として有名な大野靖之さんを講

師にお招きして、道徳授業ライブを実施しました。四中でライ

ブを行うのは今年で３回目。９９３回目の学校ライブとなりま

した。ライブは大野さんのピアノの弾き語りから始まり、軽妙

なトークで生徒たちの心をほぐしてくれました。２曲目の「と

もだち」では、大野さんのギターに合わせて生徒も一緒に歌い

ました。大野さんのピアノ伴奏とともに代表生徒がステージ上

でパフォーマンスを行うなど、会  

場の雰囲気を盛り上げてくれま

した。夢をもつことの大切さや親

のありがたみなど、ライブ中のト

ークからも様々なことを考えさ

せられ、心に残る学校ライブとな

りました。  

東京駅伝に向けて始動   

  今年度は中学生東京駅伝の代表選手

選考が早く、四中では 9 月 10 日から朝

の練習を始めました。7 時 45 分から

30 分間、朝とはいえまだまだ暑い校庭

で頑張っています。    

会   長  ：  中村  美沙  (2 年 B 組 ) 

副会長  ：  関口   桜  (2 年 B 組 ) 

 ：  髙橋  由衣  (1 年 B 組 ) 

庶   務  ：  平野   朔也  (2 年 A 組 ) 

 ：  渡邊  旦義  (2 年 A 組 ) 

 ：  廿浦   希  (1 年 B 組 ) 

 ：  菅原  彩花  (1 年 C 組 ) 

 

 

 

 

 

 

 

 


